

6

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Informationskampagnen für Jugendliche während der Pandemie?

Wir fragen den Senat:

1. Welche digitalen Maßnahmen wurden bisher ergriffen, um Jugendliche über soziale Medien über die Pandemie und die A-H-A-Schutzmaßnahmen zu informieren und für diese zu sensibilisieren?
2. Welche weiteren Maßnahmen plant der Senat, um insbesondere Jugendliche über soziale Medien und Messenger-Dienste zukünftig mit dem Ziel zu erreichen, dafür zu werben, manche Sorglosigkeit aufgrund des jungen Alters in Mitmachen und Solidarität umzuwandeln?
3. Über welche digitalen Kanäle könnten Appelle der Sensibilisierung und des Mitmachens, unter Einbeziehung der Träger der offenen Jugendarbeit und außerschulischen Bildungsarbeit, zusätzlich erfolgen?

Sahhanim Görgü-Philipp, Björn Fecker
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN